

# Partei a ultrag

## „Arbeiter-

## und-Bauern-

## Inspektion“

mmmm,mmmmznte&mmtmwjm'mmmmmngß:g&mmmm

## vorbildlich

## erfüllen

Von Minister Hein» Matthes,  
Mitglied des ZK und Vorsitzender  
des Komitees der  
Arbeiter-und-Bauern-Inspektion

In Vorbereitung auf den VII. Parteitag wird auch darüber Rechenschaft gelegt, wie die Forderung im Parteiprogramm erfüllt wird, durch die Arbeiter-und-Bauern-Kontrolle eine zuverlässige Garantie für die Verwirklichung der Partei- und Regierungsbeschlüsse zu schaffen. Dabei richtet sich unsere ganze Aufmerksamkeit darauf, ständig höhere Qualität der Kontrolle zu erreichen.

Auf der 14. Tagung des Zentralkomitees hat der Erste Sekretär des ZK, Genosse Walter Ulbricht,

in seinem Schlußwort ausgeführt: „Die Arbeiter- und-Bauern-Inspektion hat entsprechend dem ihr erteilten Auftrag geholfen, Schwierigkeiten zu überwinden. Sie kann dabei auf positive Ergebnisse verweisen. Im Verlaufe der zweiten Etappe des neuen ökonomischen Systems ist nun deutlich geworden, daß auch ihre Arbeit eine neue Qualität annehmen muß.“<sup>fr</sup>

Unter Führung unserer Partei sind die Organe der ABI in den Industriezweigen, Bezirken und Kreisen, die 7000 Betriebskommissionen und 7300 Volkskontrollausschüsse mit mehr als 120 000 ehrenamtlich tätigen Mitgliedern, im Prozeß der praktischen Kontrolltätigkeit geschaffen worden und gewachsen. In zahlreichen Grundorganisationen der Partei erfolgte entsprechend den Hinweisen der 13. ZK-Tagung in Vorbereitung des VII. Parteitages die Rechenschaftslegung darüber, wie der ZK-Beschluß über die Arbeiter-und-Bauern-Inspektion bisher erfüllt und was jetzt zu tun ist, um die erforderliche höhere Qualität der Kontrolle zu sichern.

Viele Genossinnen und Genossen arbeiten sachkundig und kämpferisch an der Aufgabe, die Volkskontrolle zu organisieren; sie erfüllen ihren Parteauftrag in der Arbeiter-und-Bauern-Inspektion mit hohem politischem Verantwortungsbewußtsein. Jetzt geht es darum, die Schritte zu höherem Niveau mit den nächsten Kontrollaufgaben zu vollziehen.

### **Höhere Qualität der Kontrolle**

Diese neuen Aufgaben sind mit den Beschlüssen des 13. und 14. Plenums und mit dem Volkswirtschaftsplan 1967 gestellt. Das ZK hat alle Grundorganisationen und Parteileitungen darauf aufmerksam gemacht, daß die Kontrolle über die Durchführung der Partei- und Regierungsbeschlüsse unbedingt verstärkt und qualitativ wirkungsvoller ausgeübt werden muß. Auf allen Gebieten, in allen Bereichen, insbesondere aber zur Sicherung der planmäßigen ökonomischen Entwicklung.

Im Vordergrund der Arbeit der Parteiorganisationen steht die Mobilisierung der Werktätigen um einen maximalen Zuwachs an Nationaleinkommen zu erwirtschaften und für seine effektivste Verwendung zu sorgen.

Viele Überprüfungen, namentlich die Massenkontrollen für Ordnung und Sauberkeit auf Baustellen, auf dem Gebiet der Materialwirtschaft, zur Erhöhung der Qualität, zur Ausnutzung der Grundmittel, Kontrollen in der Feld- und Viehwirtschaft und in anderen Bereichen